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Realizou-se no dia dois de março  de dois mil e vinte, às  vinte   horas, na Câmara 
Municipal de Vereadores de Lagoa dos Três Cantos/RS, uma sessão ordinária.  O  
presidente convidou a   secretária para que fizesse a chamada dos vereadores, na 
qual estavam presentes  os   vereadores titulares, com  exceção do Ver.Alexandro 
Antunes dos Santos, que se ausentou por motivos de saúde, sendo que não foi 
substituído por nenhum vereador. Havendo número regimental, e invocando a 
proteção de Deus e pela grandeza do povo de Lagoa dos Três Cantos, o presidente 
declarou aberta a presente sessão. Solicitou à secretária que fizesse a leitura de um 
trecho da Bíblia.  A Secretária fez então  a leitura das seguintes Atas:  Ata 
nº.21/2019,  da Sessão Ordinária  do dia 16  de dezembro de 2019; Ata nº.22/2019, 
da Sessão Extraordinária  do dia 23  de dezembro de 2019 e Ata nº.01/2020,  da 
Sessão Extraordinária  do dia 23  de janeiro de 2020, que colocadas em discussão 
após em votação resultaram  aprovadas por unanimidade.  Seguindo foi feita a 
leitura das correspondências recebidas e expedidas. O Poder Executivo 
encaminhou   os seguintes projetos: - Projeto de Lei nº. 008/2020,  autoriza o 
Executivo Municipal a abrir crédito especial no valor de R$ 416.048,33 relativo ao 
Superávit Financeiro do Exercício Anterior do recurso 1097 – Cessão Onerosa-Pré-
Sal, e dá outras providências;  - Projeto de Lei nº. 009/2020,  autoriza o Executivo 
Municipal a abrir crédito especial no valor de R$ 239.750,00 no orçamento de 2020 
visando a  execução do projeto de ampliação e modernização do ginásio de 
esportes da sede do Município e dá outras providências; - Projeto de Lei nº. 
010/2020,  autoriza o Executivo Municipal a abrir crédito especial no valor de R$ 
255.000,00 no orçamento de 2020 visando a  execução do projeto de modernização 
do campo de futebol de Linha Colorado, no interior  do Município e dá outras 
providências; - Projeto de Lei nº. 011/2020,  autoriza  abrir crédito especial no valor 
de R$ 106,86 do recurso FNDE-Brasil Carinhoso – Apoio a Creches,  e dá outras 
providências e  Projeto de Lei nº. 012/2020,  altera o valor do Padrão Referencial 
do Magistério Público Municipal previsto no Art.33 da Lei Municipal nº.870/2011,  e 
dá outras providências. Trabalho dos Vereadores: Indicação nº.01/2020,  de 
autoria do Ver.Ivair Lavall (bancada Progressistas) - Indico ao Poder Executivo 
Municipal, que junto ao setor competente, estude a possibilidade no sentido  de 
fazer calçamento no passeio da Rua Rudolfo Beutler, mas precisamente em frente 
da Oficina e Chapeação do Luiz knopf, também que seja feito a pintura de faixa de 
segurança na Rua Thomas Klein, próximo a  esquina com Rua Rudolfo Beutler. Por 
fim foi feita a leitura do Requerimento nº.01/2020, do Ver.Alexandro Antunes dos 
Santos, solicitando licenciamento dos trabalhos legislativos por motivo de saúde, 
pelo prazo 02 ( dois) dias, a contar de 02.03.2020.  Na sequencia,  o Presidente  
solicitou  então aos representantes dos partidos para informarem os Líderes de 
bancadas,  ficando então assim composta: Ver.Altair Schenkel (Líder da Bancada 
Progressistas); Verª.Caroline Ahlert de Oliveira ( Líder da Bancada MDB) e 
Ver.Nelvo Osmar Knopp ( Líder da Bancada PTB).  Ato continuo, em  cumprimento 
ao Art.51, do   Regimento Interno desta Casa, o Presidente informou  que temos que 
formar as comissões permanentes e representativa, solicitando então aos Líderes de 
Bancada para indicarem os  Membros  titulares e suplentes da Comissão 
Representativa,  Comissão de Legislação  Justiça e Redação Final e da 
Comissão de Orçamento, Finanças e Contas Públicas,  ficando então composta 



pelos seguintes Membros:  Comissão Representativa: Membros Titulares: 
Ver.JÚLIO CÉSAR BOHN (bancada Progressistas); Ver.JOÃO BACKES (bancada  
Progressistas)  e Verª. CAROLINE AHLERT DE OLIVEIRA (bancada MDB). 
Suplentes:  Verª. CHRISTIANE  CARINE JOST HARTMANN (bancada   
Progressistas); Ver. ALTAIR SCHENKEL (bancada Progressistas) e Ver.IVAIR 
LAVALL  (bancada Progressista). Comissão de Legislação, Justiça e Redação 
Final:   Membros Titulares:  Ver. AIRTON JOSÉ SCHEFFEL  (bancada 
Progressistas);    Ver.IVAIR LAVALL (bancada Progressistas)  e   Ver. ALEXANDRO 
ANTUNES DOS SANTOS (bancada PTB). Suplentes: Ver. JOÃO BACKES 
(bancada Progressistas); Ver.ALTAIR SCHENKEL (bancada Progressistas) e 
Ver.NELVO OSMAR KNOPP (bancada PTB). Comissão de Orçamento, Finanças 
e Contas Públicas:  Membros Titulares : Ver. ALTAIR SCHENKEL (bancada 
Progressistas); Ver. JOÃO BACKES (bancada Progressistas); e Ver.NELVO OSMAR 
KNOPP (bancada PTB). Suplentes:    Ver. AIRTON JOSÉ SCHEFFEL (bancada 
Progressistas); Ver. IVAIR LAVALL (bancada Progressistas) e Ver. ALEXANDRO 
ANTUNES DOS SANTOS (bancada  PTB). PEQUENO EXPEDIENTE: manifestou-
se somente a Verª.Christiane Carine Jost Hartmann (bancada do Progressistas), que 
inicialmente cumprimentou a todos os presentes, e hoje retomando aos trabalhos 
legislativos,  parabenizou o Sicredi, através do Programa União Faz a Vida que 
organizou com grande êxito seu quarto Fórum Regional, onde estiveram 
participando todos os professores, auxiliares e funcionários da rede municipal e 
estadual aqui do nosso município, parabenizar em sua excelência na escolha e 
organização dos palestrantes e dizer que é uma cooperativa que se preocupa na 
melhoria em alavancar a educação trazendo novos projetos para esta nova geração. 
Parabenizou a  aluna Franciele Scheneider da escola estadual pelo seu magnífico 
depoimento, mostrando que a educação aqui no nosso município esta sempre em 
busca de melhoria e inovação. Abordou também sobre sua participação da 
audiência publica, realiza na quinta-feira passada aqui na câmara de vereadores, 
sobre avaliação e cumprimento da metas fiscais do 3º quadrimestre de 2019. 
Também teve nessa semana a confirmação da ANATEL do pedido dessa casa,  de 
melhorias nas redes de telecomunicação. Ainda em nome de todos os colegas 
vereadores, parabenizou as entidades, aos servidores públicos, a mídia, toda a 
comunidade trescantense   e a todos que de uma maneira ou outra estiveram 
envolvidos na organização da décima nona Lagoafest. Parabenizar e agradecer ao 
espaço proporcionado às entidades, valorizando também a nossa agricultura 
familiar.Agradeceu ao Senhor Prefeito Municipal e Secretário da Administração e 
também da Educação por ter atendido a sua indicação de disponibilizar um espaço 
na nossa praça e colocar um filtro de água quente e gelada para todos os nossos 
visitantes usufruírem,  ter sua água quente para tomarem seu chimarrão, estando no 
aguardo da confirmação  da data, que será feita a inauguração  deste novo espaço. 
Por fim parabenizou todas as mulheres pelo seu dia que será comemorado no dia 
oito de março próximo. Na sequência passou-se para a ORDEM DO DIA: foi 
colocado  em discussão após em votação os   Projetos de Lei nºs.008, 009, 010, 
011 e 012/2020, que resultaram aprovados por unanimidade. Por fim  foi colocada 
em discussão após em votação a  Indicação Verbal nº.01/2020, que resultou  
aprovada por unanimidade.  Na sequência passou-se aos ASSUNTOS GERAIS:  
O Ver.Ivair  disse que gostaria de fazer uma indicação verbal no sentido  de fazer 
calçamento no passeio da Rua Rudolfo Beutler, mas precisamente em frente da 



Oficina e Chapeação do Luiz knopf, também que seja feito a pintura de faixa de 
segurança na Rua Thomas Klein, próximo a  esquina com Rua Rudolfo Beutler, 
sendo um pedido   de  pais e mães de alunos que trafegam diariamente  neste local  
a pé, trazendo seus  filhos com carinho   para a Escola Eida Silveira e E.M.E.I. 
Rainha, e como não existe passeio e nem faixa de segurança, tornando-se perigoso 
pelo fato de terem que passar na rua, também por ser um local com grande fluxo de 
carros, pedindo o apoio dos colegas na aprovação da mesma. Também parabenizou 
toda equipe que organizou a Lagoafest. O Presidente informou a  todos que a 
Presidente da Apae,  convidou para quem estiver interessado em participar do 
pedágio da Apae, na quinta feira, será  próximo a Padaria Borghetti. Também em 
nome do presidente do CMD, convidou a todos para a final do Bola Sete, no próximo 
sábado dia 07 de março, às 15 horas no Grêmio Esportivo Lagoense. Por fim parabenizou o 
Núcleo Cultural, o Executivo também a nós do Legislativo que com certeza de uma forma ou 
outra ajudamos no evento da Lagoafest. Nada mais havendo para tratar, agradeceu a 
proteção de Deus em nome do povo de Lagoa dos Três Cantos, o presidente deu 
por encerrada a presente sessão. Convocou todos os vereadores para a próxima 
Sessão Ordinária a realizar-se no dia  16 de março  de 2020, neste mesmo local e 
horário. Sala das Sessões, aos 02  de março de 2020. 
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